

# Ramiro González apuesta por trabajar «con todos los agentes» para mejorar Álava



JUAN CARLOS BERDONCES

✉ jcbardonces@elcorreo.com

Destaca el perfil de Emilio Titos, Katixa Agirre, Eduardo Anitua y Ainhoa Cid, los invitados que arroparán el 21 de enero la puesta en marcha del foro Ágora



Larrea, Cid, Anitua, González, Titos y Agirre, momentos previos a la primera reunión de Agora. :: I. AIZPURI

**VITORIA.** La sociedad alavesa «es tremendamente rica, con unas empresas muy innovadoras, que son las más exportadoras de Euskadi y España», destacó ayer el diputado general, Ramiro González, en la recepción a los cuatro referentes que el 21 de enero arroparán el despegue del proyecto Ágora. El director de la planta de Mercedes-Vitoria, Emilio Titos; la escritora y profesora de la UPV Katixa Agirre; el doctor y director científico del BTI-Biotechnology Institute, Eduardo Anitua; y la cofundadora de Karten Space y ganadora del premio europeo Yuzz 2015 a la mejor idea innovadora para jóvenes, Ainhoa Cid participarán el jueves de la próxima semana en la puesta en marcha de este foro que nace con vocación de «mejorar Álava» a través del trabajo en coordinación «con diferentes agentes económicos, sociales, culturales...», explicó González.

Aunque el dirigente jelzale tiene claro que el territorio goza de un «rico tejido asociativo, de unos deportistas de primer nivel y de unos agentes culturales innovadores».

Por todo ello, Ramiro González cree que «tenemos que sacar pecho de Álava. Decimos poco el orgullo que sentimos de nuestra sociedad».

A la cita del próximo día 21 en Artium están invitadas 200 personas de diferentes ámbitos. «La sociedad alavesa quiere activarse, trabajar junta, colaborar y cooperar para mejorar nuestra economía, nuestra cultura, nuestros servicios públicos», aseguró el diputado general.

Los cuatro ponentes también acuden al foro Ágora con la clara premisa de contribuir al desarrollo del territorio. Titos asume que el reto de Álava es «crecer sosteniblemente y eso depende de nosotros, de las personas que somos las que generamos valor añadido». Agirre, por su parte, quiere poner en valor el papel de la

## LA FRASE

**Ramiro González**  
Diputado general de Álava  
«Decimos poco el orgullo que sentimos de nuestra sociedad y del territorio. Debemos sacar pecho»

cultura no sólo como entretenimiento, sino como ayuda para «crear comunidad y formar nuestra propia identidad». El doctor Anitua pretende crear un ambiente «para que los próximos investigadores que crezcan en Vitoria» puedan desarrollar aquí sus proyectos y ejecutar «esa transición de la intuición a la evi-

dencia para llevarla a cabo». Por último, la joven emprendedora Ainhoa Cid quiere promover en Álava esa visión, «contando mi experiencia, con las cosas buenas y malas, a futuros emprendedores».

## Larrea, coordinador

El presidente de honor del Instituto Vasco de la Competitividad-Orkestra, José Luis Larrea, coordinará el encuentro que contará con cuatro ponencias: 'Innovación e investigación al servicio de la sociedad', a cargo de Eduardo Anitua; 'Cultura y creatividad para el progreso económico y social', con Katixa Agirre; 'Espíritu emprendedor y futuras generaciones' (Ainhoa Cid); y 'La empresa: fuente de generación de riqueza y empleo' (Emilio Titos).

## LOS CUATRO PONENTES

Emilio Titos (Director de la planta de Mercedes-Vitoria)

«El reto de Álava es seguir creciendo de manera sostenible y para ello hay que ser competitivos»

Katixa Agirre (Escritora y profesora de la UPV)

«Quiero reivindicar que la cultura es fundamental, la base de todo, y en ningún caso es un complemento»

Eduardo Anitua (Director de BTI-Biotechnology Institute)

«Ojalá consigamos que la imagen de Álava en el mundo se relacione con la investigación»

Ainhoa Cid (Ganadora del premio europeo Yuzz de emprendedores)

«Emprender es un método muy bueno de mejorar la vida de las personas y del conjunto de la sociedad»

## EN BREVE

### Mercedes Guerrero presidirá la Audiencia

#### REELEGIDA

El Boletín Oficial del Estado del pasado viernes publicó el real decreto del Ministerio de Justicia por el que se nombra, a propuesta del Consejo General del Poder Judicial -hecha en una reunión el 25 de noviembre-, a Mercedes Guerrero como presidenta de la Audiencia Provincial de Álava. La magistrada ya ocupaba ese puesto desde su anterior elección en 2010. Mercedes Guerrero, de 54 años, ha ejercido como juez en Barcelona, Tudela y Tarragona, y en Vitoria desde 1991.

### El cupon de la ONCE deja 120.000 euros

#### 6 CUPONES PREMIADOS

El Cupón de la ONCE del fin de semana ha dejado un total de 120.000 euros en premios en la capital alavesa. Concretamente, ha habido 6 cupones agraciados con 20.000 euros cada uno de ellos. Fueron repartidos por el vendedor Ignacio Daniel Larrea, que tiene su kiosco en la Avenida de Gasteiz, 52. Los premios del popular sorteo han sido más generosos que las loterías del Gordo y el Niño que han pasado de largo por Álava. ONCE Euskadi repartió un total de 15 millones de euros en premios en 2015.

### Reabierto la piscina de Salburua

#### CON ANTIDESLIZANTE

El Ayuntamiento de Vitoria reabrió ayer al público la piscina del centro cívico de Salburua tras ser sometida a un tratamiento para evitar resbalones. Después de su inauguración muchas personas se quejaron del suelo resbaladizo y del riesgo de caídas de los usuarios. La Corporación esperó a las vacaciones de Navidad, cuando baja la actividad, para cerrarla y llevar a cabo las obras imprescindibles para garantizar la seguridad. El tratamiento ha consistido en pulir la superficie de playa de la piscina y aplicar un producto especial.

# generación

## G-Dent

clinicagdnt.com

Cita por WhatsApp 688 815 329

“ Han pasado 18 años desde que os visité por primera vez. Llegué acompañada de mis padres y ahora soy yo la que acompaña a mi primer hijo.

Una boca sana es una inversión a largo plazo y 18 años después ya puedo decir que el tiempo me ha dado la razón. ”

C/Lascaray nº2 Bajo • Tel: 945 23 50 23